

la gazette

de
moha

LA DERNIÈRE RÉALISATION DE MOHA | AGENCE D'ARCHITECTURE INTÉRIEURE

MAI 2019 **37**

HÔTEL MERCURE CHAMBÉRY

L'Agence MOHA signe l'hôtel Mercure de Chambéry.

À la croisée des chemins entre ville et montagne, les codes savoyards s'invitent avec élégance et finesse dans cet hôtel aux portes des Alpes.

Idéalement situé, nous avons souhaité un décor décontracté et intemporel, une ambiance feutrée qui invite à la détente. Du mobilier signature, des matières douces, le bois et la pierre, composent une architecture graphique aux lumières tamisées.

Confort, casual and timeless.



Retrouvez le reportage complet sur [notre site internet](#)

